

*Toutes les créatures attendent avec un ardent désir
la révélation du fils de Dieu.*

Rom. 8 : 19

Le 20 septembre 2009, Dieu rappelé auprès de Lui notre bien-aimé

Martin Schibli-Wehrli

A tous ceux – humains et animaux – qui ont eu le privilège de lui être proches, il a donné généreusement tout son amour et sa bonté, son dévouement et son courage.

Il nous a été arraché tragiquement au sein d'une vie riche en projets et en visions. Sa volonté d'œuvrer pour le bien nous accompagnera sur le chemin de notre avenir.

Claudine Wehrli

Patricia Schibli Schuhmacher

Flurina et Viturin

Peter Schuhmacher

Ses sœurs et frères

Ses neveux et nièces

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte sera célébré en l'église de Villamont, le mardi 29 septembre, à 13 h 15.

Si vous désirez honorer sa mémoire, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise pour la défense des animaux, 1005 Lausanne, CCP 10-4726-0, mention «Projets Martin».